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ま
ず
、
今
後
の
人
口
推
計

お
よ
び
予
算
規
模
予
測
に

つ
い
て
、
５
年
後
・
10
年
後
、
20

年
後
を
示
さ
れ
た
い
。

本
町
は
合
併
後
、
分
庁
方

式
を
と
っ
て
お
り
、
少
な

か
ら
ず
無
駄
が
生
じ
て
い
る
と
考

え
る
が
、
庁
舎
一
本
化
の
考
え
は

な
い
か
。町

内
各
学
校
・
園
の
建
築

年
度
と
今
後
の
増
改
築
の

予
定
は
。

旧
愛
知
川
警
察
署
は
、
購

入
後
活
用
せ
ず
放
置
さ
れ

て
い
る
。
ど
の
よ
う
な
活
用
の
計

画
を
さ
れ
て
い
る
の
か
。

●人口推計
　　　　　　５年後　（２０２５年）　　　　　　　　　２１,３９８人
　　　　　１０年後　（２０３０年）　　　　　　　　　２１,６３２人
　　　　　２０年後　（２０４０年）　　　　　　　　　２１,６３３人

●予算規模　※平成２９年９月時点
5ヵ年の計画は行っている。１０年・２０年後は社会情勢の変化等に
鑑み行っていない。

　　　　　平成３１年度（２０１９年）　　　　　　１１５億３千万円
　　　　　平成３２年度（２０２０年）　　　　　　　９５億９千万円
　　　　　平成３３年度（２０２１年）　　　　　　　９９億２千万円
　　　　　平成３４年度（２０２２年）　　　　　　　９５億６千万円

　

次
の
と
お
り
。

　

合
併
協
定
書
に
お
い
て「
当
分

の
間
」
分
庁
に
よ
り
、
両
庁
舎
の

有
効
活
用
を
図
る
と
さ
れ
て
い

る
。

　
「
当
分
の
間
」
と
は
、「
２
町
が

ま
っ
た
く
１
町
と
し
て
新
し
い
住

民
感
情
が
で
き
・
・
・
」
と
さ
れ

て
お
り
、
今
後
、
多
く
の
方
々
の

　

※
各
幼
・
小
・
中
の
建
築
年
度
・

増
改
築
年
度
の
説
明
あ
り

（
紙
面
の
関
係
で
省
略
）

　

今
後
の
増
改
築
予
定
は
、
愛
知

中
学
校
大
規
模
増
改
築
工
事
を
平

成
31
年
度
か
ら
の
着
工
に
向
け
、

設
計
協
議
・
財
源
確
保
を
進
め
て

い
る
。

　

平
成
24
年
３
月
に
滋
賀
県
か
ら

購
入
後
は
、
倉
庫
・
物
置
と
し
て

活
用
し
て
い
る
。
よ
り
有
用
な
利

用
用
途
に
た
ど
り
着
く
ま
で
は
、

現
状
ど
お
り
活
用
し
た
い
。

（
町
長
）

（
町
長
）

（
町
長
）

（
町
長
）

問

問

合
併
以
来
、
歳
出
を
抑

え
職
員
数
の
減
員
を
考

え
て
、
町
有
施
設
の
管
理
運
営
を

指
定
管
理
に
し
て
き
た
が
、
固
定

的
コ
ス
ト
に
は
変
わ
り
な
い
。
指

定
管
理
施
設
の
年
間
歳
出
を
尋
ね

る
。 問

街
道
交
流
館
お
よ
び
旧
郡

役
所
の
ラ
ン
ニ
ン
グ
コ
ス

ト
を
問
う
。

問

問

問

答

答答

答

　

現
在
、
16
協
定
・
25
施
設
で
、

総
額
２
億
２
，９
３
１
万
７
千
円

と
な
っ
て
い
る
。

（
町
長
）

答
　

街
道
交
流
館
は
、
指
定
管
理
料

１
年
目
３
６
，６
５
０
千
円
、
２

～
５
年
目
が
各
２
７
，９
１
０
千

円
で
、
５
年
間
合
計
１
４
８
，

２
９
０
千
円
と
な
る
。

　

旧
郡
役
所
の
活
用
方
法
は
、
工

事
完
了
後
に
建
物
の
内
覧
会
を
開

催
し
、
広
く
町
民
の
意
見
を
反
映

し
た
も
の
と
し
て
い
く
。
管
理
運

営
方
法
は
、
町
の
負
担
が
過
大
と

な
ら
な
い
よ
う
に
抑
制
す
る
仕
組

み
が
必
要
で
、
あ
ら
ゆ
る
手
法
を

検
討
し
て
い
く
。

（
町
長
）

答

公
共
施
設
の
あ
り
方
に

つ
い
て

近
江
商
人
は「
三
方
よ
し
」

と
言
う
が
、
私
は
「
未
来

よ
し
」
を
加
え
た
「
四
方

よ
し
」
を
考
え
て
い
る
。

そ
の
「
未
来
」
に
つ
い
て

尋
ね
る

歳
出
の
ラ
ン
ニ
ン
グ

コ
ス
ト
に
つ
い
て

竹中　秀夫 議員

２つにまたがる役場庁舎

町村議会議長・副議長研修

庁舎一本化の考えは。Q

公共施設のあり方
多くの方々の意見を拝聴し議論して
いきたい。

A

意
見
を
拝
聴
し
議
論
し
て
い
き
た

い
。

5/18
国道８号東近江区間整備促進
期成同盟会総会
（議長・総務産建副委員長出席）

6/8
部落解放・人権政策確立要求
愛知郡実行委員会総会
（議長出席）

5/21　
国際交流協会総会
（議長出席）

6/14　
青少年育成町民会議総会
（議長出席）

6/6　
人権教育推進協議会総会
（議長出席）

6/17　
消防ポンプ操法大会
（議長出席）

平
成
30
年
度
町
村
議
会

議
長
・
副
議
長
研
修
会
報
告

議
長　
高
橋　
正
夫

　

５
月
28
日（
月
）、
東
京
国
際

フ
ォ
ー
ラ
ム
に
お
い
て
、
平
成
30

年
度
町
村
議
会
議
長
・
副
議
長
研

修
会
が
開
催
さ
れ
た
。
滋
賀
県
の

６
町
は
、
い
ず
れ
も
議
長
が
出
席

し
、
今
回
の
研
修
と
あ
わ
せ
て
、

日
ご
ろ
の
議
会
活
動
の
意
見
交
換

を
行
っ
た
。

　

今
回
の
テ
ー
マ
は
、「
こ
れ
か

ら
の
町
村
議
会
を
考
え
る
」
と
題

し
た
も
の
で
、「
議
員
報
酬
の
あ

り
方
」「
議
員
の
な
り
手
不
足
」

を
中
心
と
し
た
も
の
で
あ
っ
た
。

　

全
国
的
に「
議
員
の
な
り
手
不

足
」
は
大
き
な
課
題
で
あ
る
。
そ

こ
に
は
、
議
会
の
魅
力
の
衰
退
・

議
員
活
動
の
貧
弱
性
・
地
域
力
の

低
下
な
ど
が
あ
る
と
の
こ
と
で

あ
っ
た
。
一
方
、
議
員
活
動
の
充

実
を
重
点
に
お
い
た
場
合
、
議
員

報
酬
の
関
係
も
、
な
り
手
不
足
の

一
因
で
あ
る
と
も
考
え
ら
れ
る
。

　

当
町
の
場
合
、
現
在
、
議
員
定

数
と
同
数
の
議
員
数
で
は
あ
る

が
、
議
会
の
魅
力
発
信
、
議
員
活

動
の
充
実
、
地
域
と
の
連
携
な
ど

は
、
必
要
な
課
題
で
あ
る
と
感
じ

た
と
こ
ろ
で
あ
る
。

　

研
修
で
は
、
こ
の
ほ
か
に
町
村

議
会
特
別
表
彰
を
受
賞
さ
れ
た
町

か
ら
、
議
会
改
革
、
議
会
の
活
性

化
な
ど
の
特
別
報
告
が
行
わ
れ

た
。

　

い
ず
れ
も
、
今
後
の
愛
荘
町
議

会
の
活
動
の
参
考
と
し
て
取
り
組

ん
で
い
き
た
い
。


